

Wir waren im Museum Ludwig. Dort haben wir etwas über Andy Warhol gelernt. Er hat Popkunst erfunden. Dann haben wir Bilder gemacht, auf denen im Nachhinein die Siebdrucke sollten. Zuerst hat jeder ein Blatt bekommen. Dann konnten wir aussuchen welche Farben wir nehmen wollten. Es gab weiß, rot, blau und gelb. Man konnte auch die Farben mischen. Sehr viele Kinder haben lila genommen. Sie haben es aus rot und blau gemischt. Dafür gab es andere Farben seltener. Als wir die Bilder angemalt hatten, mussten wir sie trocknen lassen. Deshalb haben wir einen kleinen Rundgang im Museum gemacht. Wir haben uns ganz viele Werke von Andy Warhol angeschaut. Es gab auch eine rote Linie, die durfte man nicht übertreten, damit man nicht zu nah an die Bilder herangeht.

Anschließend sind wir zurück in die Werkstatt gegangen. Nun haben wir die Siebdrucke gemacht. Es gab einen Tiger und einen Elefanten. Es war sehr schön und hat Spaß gemacht.

Autorin: Ainocha, 3a